

Hochwasserkatastrophe: DAL unterstützt „Die Jugendherbergen“ mit 5.000 Euro

Mainz, August 2021

Obwohl „Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland“ mit eigenen Einrichtungen von der Flutkatastrophe selbst erheblich betroffen sind, hat das Unternehmen unverzüglich ein breites Nothilfprogramm für die Opfer des Hochwassers ausgerollt. Unter anderem wurden verschiedene Häuser in der Region kostenlos als Notfallzentren, für die Notunterbringung oder für kostenlose Kinderfreizeiten zur Verfügung gestellt. Die DAL unterstützt ihren langjährigen Kunden bei dessen Wiederaufbau im Katastrophengebiet mit einer Spende von 5.000 Euro.

Die Mittel stammen aus einem von der DAL aufgelegten Spendenpool. Private Spenden der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an beliebige Hilfsorganisationen wurden vom Unternehmen hierfür zusätzlich verdreifacht. Ein Großteil dieses aufgestockten Betrags hat die DAL an die Initiative wirwunder.de der Sparkassen überwiesen.

Die Spende an „Die Jugendherbergen“ wurde von Andreas Geue, Vorsitzender der Geschäftsführung der DAL, an den Vorstandsvorsitzenden Jakob Geditz übergeben.



Die DAL Deutsche Anlagen-Leasing GmbH & Co. KG bietet als Teil der

Sparkassen-Finanzgruppe und Tochterunternehmen der Deutsche Leasing-Gruppe individuelle assetbasierte Finanzierungslösungen nach Maß in den Zielmärkten Großgeschäft Firmenkunden, Immobilien, Infrastruktur & Versorgung, Transport & Logistik sowie IT & Gesundheitswesen.

Mit einem begleiteten Transaktionsvolumen von über 2,3 Mrd. EUR pro Jahr gehört das Unternehmen zu einem der führenden Spezialisten bei der Realisierung von großvolumigen Investitionsvorhaben.

Pressekontakt:

Michael Schorling
m.schorling@dal.de
+ 49 6131 804-1100

DAL Deutsche Anlagen-Leasing
GmbH & Co. KG

Emy-Roeder-Straße 2
55129 Mainz
info@dal.de | www.dal.de



Andreas Geue:

„Wir sind sehr beeindruckt von der Tatkraft und dem schnellen Handeln der ganzen Mannschaft von „Die Jugendherbergen“ und freuen uns, dass wir einen Beitrag zum Wiederaufbau und der Hilfe vor Ort leisten können. Die unfassbaren Bilder werden uns alle lange begleiten. Danke auch an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der DAL, deren privaten Spenden wir als Unternehmen aufgestockt haben und so helfen können, die große Not vor Ort zu lindern.“

Jakob Geditz:

„Die DAL ist für die Jugendherbergen ein starker und zuverlässiger Partner. Dies zeigt sich auch bei der verheerenden Flutkatastrophe an der Ahr und der Unterstützung mit der großzügigen Spende für den Wiederaufbau der massiv beschädigten Ahrtal-Jugendherberge Bad Neuenahr-Ahrweiler.“

*Zum Download bitte auf das jeweilige Bild klicken. Die Bilder können lizenzfrei verwendet werden. Wir bitten um Quellenangabe: DAL Deutsche Anlagen-Leasing